



Ángel Garrido anuncia en el Foro Justicia del ICAM que el Gobierno regional no negociará con un sector que pretenda eliminar a otro, en relación al conflicto entre Taxis y VTC

El conflicto entre el sector del taxi y las VTC, uno de los temas más candentes del momento, ha acaparado buena parte del debate jurídico mantenido con el presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, durante la celebración del segundo Foro Justicia del Colegio de Abogados de Madrid.

Tras las palabras de bienvenida del decano José María Alonso, el presidente del Gobierno regional desglosó los avances en materia de Justicia realizados durante su mandato. Seguidamente, la periodista de El Independiente, Ángela Martialay, ha sido la encargada de moderar el turno de preguntas que periodistas y distintas personalidades del mundo jurídico han querido plantear a Garrido. Preguntado por la posibilidad de acuerdo con los taxistas, el presidente de la Comunidad de Madrid ha asegurado que, aunque revisaría el acuerdo puesto encima de la mesa, no cederá “ante la coacción y el chantaje”.

“El mundo cambia para todos y si nos empeñamos en parar el mundo, nos habremos equivocado. Si algo ha caracterizado a este Gobierno ha sido llegar a acuerdos”, ha recalcado el jefe del ejecutivo madrileño, quien ha reiterado que nunca había tenido que negociar con un sector que pretende eliminar a otro. “Si pretenden eliminar un sector, la respuesta va a ser no”, ha afirmado.

Garrido ha criticado que Cataluña haya accedido a las demandas de los taxistas, una decisión que se encuentra “en las antípodas” de lo que es Madrid, que “crece más q ...